



Gerald Krammer, Johann Rupp, Wolfgang Frieß, Matthias Rupp und Patrick Hebenstreit mit Bürgermeister Otto Auer. *Foto: Gemeinde Höflein*

## Kommando bleibt gleich

**Wahl** | Matthias Rupp und Johann Rupp bilden auch weiterhin die Spitze der Höfleiner Feuerwehr.

**HÖFLEIN** | Letzte Woche schritten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Höflein zur Wahlurne und stimmten über ihr Kommando ab. Dabei wurde Matthias Rupp erneut zum Feuerwehrkommandanten gewählt. Sein Stellvertreter ist - wie zu-

vor - Johann Rupp. Die Wahl fand in der Limeshalle statt. Dort war genug Platz, um alle notwendigen Coronamaßnahmen einzuhalten. So wurden die Sitze mit ausreichend Abstand aufgestellt und jeder trug eine FFP2-Maske.